

## **Reformgruppen: Bischofs-Vollversammlung in Dresden ist Lackmustest**

Dresden ? "Es wird sich zeigen, wie ernst es die Mehrheit der Bischöfe mit ihrem Reformwillen meint": Kirchliche Reformgruppen wenden sich zur Frühjahrs-Vollversammlung mit Forderungen an die deutschen Oberhirten.

Reformgruppen und Missbrauchsopferbetroffene sehen in der an diesem Montag beginnenden [Frühjahrs-Vollversammlung der deutschen Bischöfe in Dresden](#) einen Lackmustest. "Es wird sich zeigen, wie ernst es die Mehrheit der Bischöfe mit ihrem Reformwillen meint", sagte Christian Weisner von "Wir sind Kirche" am Montag bei einer Online-Pressekonferenz. Er rief die Bischöfe auf, Verantwortung für Vergangenheit und Zukunft zu übernehmen. Machtmisbrauch, sexueller Missbrauch sowie eine Diskriminierung von Frauen und sexuellen Minderheiten seien weiterhin virulente Themen in der katholischen Kirche.

...

<https://www.katholisch.de/artikel/43805-reformgruppen-bischofs-vollversammlung-in-dresden-ist-lackmustest>

Zuletzt geändert am 27.02.2023